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BELMAR EXPÕE CRISE 
POLÍTICA COM LAÉRCIO E PT

LÍDER DO GOVERNO NA CÂMARA DIZ QUE FOI TRAÍDO E DESCARTADO, 
ALÉM DE EXPOR INSATISFAÇÃO COM O PREFEITO E COM O PARTIDO  PÁG 3 E 4

MINISTRA VISITA MONLEVADE

A ministra dos Direitos Humanos e da Cidadania, Macaé Evaristo 
cumpriu agenda ontem (13), em João Monlevade. Além de reuniões, 
ela prestigiou, ao lado do prefeito, a posse da vereadora Maria do Sa-
grado (PT) como Procuradora da Mulher na Câmara de Monlevade. 
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CÂMARA ENTREGA DIPLOMA 
“MULHER CONSTRUTORA DA DEMOCRACIA”

Acom/CMJM

HOMENAGEADAS junto aos vereadores, à vice-prefeita Dorinha Machado e a comissão especial que as escolheu

A Câmara de João Monlevade reali-
zou uma solenidade para celebrar o Dia 
Internacional da Mulher, com a entrega 
do Diploma “Mulher Construtora da De-
mocracia”. O evento, no plenário da Casa, 
tem como objetivo reconhecer e homena-
gear mulheres que se destacam no muni-
cípio por suas contribuições em diversas 
áreas e pelo impacto positivo gerado por 
suas ações.

Este diploma é conferido anualmente 
às mulheres que, por sua coragem, dedica-
ção e responsabilidade, têm se empenhado 
em causas sociais, culturais, educacionais 
e de saúde, visando ao bem-estar coletivo 
e à promoção da democracia e igualdade. 
As homenageadas deste ano foram: a 
ativista e voluntária, Doralice Sotero da 
Costa; a líder do clube de mães, Luzinete 
Maria do Carmo Cassiano; e a presidente 
da Associação de Pais e Amigos dos Au-
tistas e Síndrome (AASPAS), Simone de 
Oliveira Barcelos.

Elas foram escolhidas por uma comis-
são especial composta pelo segundo se-
cretário da Casa, vereador Belmar Diniz, 
pelo representante da imprensa, o jorna-
lista Erivelton Braz; e pela representante 

do Conselho Municipal dos Direitos da 
Mulher Monlevadense, Cíntia Cristina 
Papa de Souza.

 

DISCURSOS

Durante a solenidade, as homenagea-
das proferiram seus discursos ressaltando 
as lutas, superações e compromisso com 
a transformação social. Primeira a dis-
cursar, Doralice destacou a importância 
da resistência e do voluntariado em sua 
trajetória, dedicando o reconhecimento 
a todos que caminham ao seu lado, es-
pecialmente aos jovens e adolescentes. 
“Decidi servir e lutar. Não sei desistir. 
Acredito que sempre há uma luz no fim 
do túnel”, afirmou.

Em sua fala, Luzinete destacou sua re-
descoberta aos 65 anos, quando percebeu 
que ainda poderia contribuir com sua comu-
nidade. Ela agradeceu o apoio de sua famí-
lia e das mulheres do Clube de Mães Santa 
Rita, reafirmando seu compromisso com a 
valorização do trabalho feminino e a busca 
por geração de renda. “Só agora entendo que 
esse era o meu momento. Sigo com gratidão 

e vontade de fazer mais”, declarou.
Por fim, Simone Barcelos fez uma re-

flexão sobre o papel histórico das mulhe-
res na resistência, citando figuras bíblicas 
e grandes referências femininas como 
Dandara dos Palmares, Maria da Penha 
e Marielle Franco. Ela destacou a neces-
sidade de garantir direitos para mães atí-
picas e suas famílias, cobrando políticas 
públicas que assegurem saúde e educação 
para crianças com deficiência. “Que a jus-
tiça não seja um privilégio, mas um direi-
to de todas nós”, afirmou.

Os membros da Comissão também 
fizeram uso da palavra para enaltecer as 
homenageadas. Eles falaram ainda da ale-
gria em terem sido escolhidos para parti-
cipar da Comissão e poder indicar as mu-
lheres que são exemplo para a sociedade.

O vereador Belmar Diniz (PT), mem-
bro da Comissão, falou do impacto posi-
tivo das homenageadas em suas comuni-
dades devido as histórias inspiradoras e 
o comprometimento com o bem-estar de 
outras pessoas. 

A vice-prefeita, Dorinha Machado, 
parabenizou as homenageadas e enfa-
tizou o trabalho desenvolvido por elas. 

“Este título não é apenas um reconhe-
cimento, mas um lembrete de que a de-
mocracia se faz com a participação de 
todos, especialmente de nós mulheres. 
Que essa homenagem sirva de inspira-
ção para que mais mulheres ocupem 
seus espaços e levantem suas vozes e 
continuem construindo um legado de 
transformação”, declarou.

O presidente da Casa, Fernando Li-
nhares (Podemos), também discursou 
para endossar a importância da home-
nagem: “Essas mulheres que, com sua 
trajetória de vida e seu compromisso 
com o bem coletivo, têm sido verda-
deiras construtoras da nossa sociedade. 
Elas, com seus exemplos de coragem, 
resiliência e solidariedade, transfor-
mam realidades e inspiram todos nós”.

SOBRE AS 
HOMENAGEADAS: 

Doralice Sotero da Costa, 76 
anos, sempre esteve envolvida com 
o voluntariado e a defesa de direitos 
sociais e dos mais vulneráveis. Apo-
sentada, atuou na Pastoral da Saúde, 
Cruz Vermelha e Lar São José. Uma 
das fundadoras do grupo "Amor Exi-
gente" e ajudou a criar a Colônia Bom 
Samaritano. Seu lema, "Mais coração 
nas mãos", reflete seu compromisso 
com a solidariedade.

Luzinete Maria do Carmo Cassia-
no, 65 anos, trabalhou como cabelei-
reira por 26 anos e hoje lidera o Clube 
de Mães da Comunidade Santa Rita, 
incentivando mulheres à independên-
cia financeira por meio do artesanato. 
Também integra a rede Conexão Me-
tamorfose, voltada ao empoderamen-
to feminino.

Simone de Oliveira Barcelos, 47 
anos, tornou-se referência na luta pela 
inclusão de crianças autistas após en-
frentar desafios com seu filho Lorenzo. 
Em 2017, ajudou a fundar uma asso-
ciação para garantir direitos e políticas 
públicas voltadas ao TEA, defendendo 
a aplicação da Lei Berenice Piana.



314 a 20 de março de 2025GERAIS

BELMAR ACUSA LAÉRCIO DE TRAIÇÃO E 
COGITA DEIXAR LIDERANÇA DO GOVERNO

Sinval Dias (PL) lembrou o episódio de 2019 em que 
encostou um caderno no rosto de Belmar, afirmando 
que o PT “não levantou uma unha” para defender seu 
filiado. Ele lembrou que Belmar é filho do ex-prefeito e 
vereador Leonardo Diniz Dias, o primeiro prefeito pe-
tista de João Monlevade, e muitas vezes sacrificou-se 
em prol do partido, e bradou: “Eles são covardes, eles 
são ruins!”. 

DEFESA
Por sua vez, Maria do Sagrado (PT) subiu à tribuna 

e defendeu Alda Fernandes, argumentando que ela fora 
eleita por três mandatos como diretora da Escola Muni-
cipal Promorar e já trabalhou como coordenadora peda-
gógica. Maria do Sagrado ainda pontuou que a escolha 
dos secretários municipais é prerrogativa do prefeito, 
e não da Câmara Municipal. Durante seu discurso, ela 
adotou uma postura comedida, abstendo-se de entrar na 
controvérsia. 

Ainda durante a sessão, Belmar Diniz agradeceu ao 
apoio dos colegas, citando nominalmente 13 parlamen-
tares, inclusive os de oposição. A única ignorada pelo 
líder do governo foi justamente Maria do Sagrado, sua 
colega de partido. 

VICE DIZ QUE NÃO SABIA
A vice-prefeita Dorinha Machado (MDB), que esta-

va na Câmara, em virtude de uma solenidade em home-
nagem às mulheres, disse que não foi informada previa-
mente sobre a decisão. Apesar de afirmar que respeita a 
prerrogativa do prefeito na escolha dos secretários, ela 
admitiu que só ficou sabendo após a decisão ser tomada. 
Dorinha ainda disse que o episódio não abala as rela-
ções entre ela e o cabeça da administração municipal. 

PRESIDENTE CONTORNA
Em meio ao embate político, o presidente da Câma-

ra, Fernando Linhares (Podemos), interveio para en-
cerrar a discussão. Ele destacou que, embora discorde 
da decisão do prefeito, a indicação de secretários é um 
direito do chefe do Executivo. “As pessoas estão des-
virtuando o debate. Nós não estamos fazendo motim. 
Não estamos fazendo palanque político pra falar isso ou 
aquilo do prefeito. O prefeito é um homem espetacular. 
Um excelente gestor, um homem de caráter, de conduta 
ilibada, honesto e competente. Estamos falando de uma 
decisão equivocada que ele tomou, ao tirar o Fabrício 
Brandão e nomear uma nova secretária, que, diga-se 
de passagem, também é muito competente”, concluiu o 
presidente, encerrando a discussão.

Em seguida, Prandini seria deslocado para a Secretaria 
de Desenvolvimento Econômico, permitindo que Gentil 
Bicalho (PT), também suplente, assumisse uma vaga no 
Legislativo.

Por compromissos pessoais, ainda em janeiro, Bel-
mar viajou e indicou o educador Fabrício Brandão como 
interino para organizar o início do ano letivo. Porém, 
o objetivo era torná-lo seu adjunto quando aceitasse o 
cargo. No entanto, no fim de fevereiro, Belmar decidiu 
continuar na Câmara como vereador. 

Com a pressão para uma nomeação definitiva para 
o cargo (único chefiado como interino), o prefeito optou 
pela também educadora, Alda Fernandes. Ela já ocu-
pou a função, quando substituiu a professora Maria do 
Sagrado (PT), quando ela se licenciou para disputar as 
eleições em 2024. 

REPERCUSSÃO NA CÂMARA 
O pronunciamento de Belmar chamou a atenção dos 

demais vereadores. Ele encontrou apoio dos colegas 
parlamentares, inclusive da oposição, que aproveitou 
a oportunidade para criticar a gestão municipal. Mar-
quinho Dornelas (Republicano) foi o primeiro a abordar 
a troca de secretários. Ele lamentou que o prefeito te-
nha mantido reuniões recentes com os vereadores sem 
mencionar a decisão. Revetrie Teixeira (MDB) foi ainda 
mais enfático, classificando a mudança como um "tiro 
no pé" para o governo.

Vanderlei Miranda (Podemos) apontou o “desrespei-
to do prefeito” a Belmar, e enalteceu o trabalho de Bran-
dão, classificando-o como “gigante” e “unanimidade”, 
além de lembrar que ele já fora secretário. Ele também 
declarou que a retirada de Brandão seria uma retaliação 
a Belmar, que desistiu de ir para a Secretaria de Educa-
ção. Bruno “Cabeção” (Avante) lembrou a reunião de 
terça-feira (11) entre o prefeito e vereadores, na qual a 
substituição de Fabrício Brandão não foi mencionada. 

Leles Pontes (Republicanos) mencionou que Fabrí-
cio Brandão abdicou de suas férias em janeiro para or-
ganizar a Secretaria a tempo do início do ano letivo. 
Thiago “Titó” (MDB) elogiou a capacitação e a ficha de 
serviços prestados do agora ex-secretário. Marquinho 
Dornelas convidou Belmar Diniz a juntar-se à oposição, 
dizendo que a “chapa 2” (referência à chapa vencida nas 
eleições à Mesa Diretora da Câmara) tinha espaço. 

Dornelas deu vazão aos sentimentos de traição e 
frustração de Belmar: “A gente entende que tem horas 
que você presta, tem horas que você não presta. Tem 
horas em que você se sente usado, tem horas em que 
você é descartado. Então, Belmar, chegou o seu dia. A 
roda gira, e hoje você sentiu na pele o que você talvez 
por vezes já viu acontecer com outras pessoas”. 

Sidney Bernabé (PL) solidarizou-se com Belmar, 
afirmando que ele defendeu insistentemente o governo 
durante quatro anos, mas já não tinha mais condições 
de ser seu líder: “Como você pode defender um governo 
que te traiu dessa forma?”. Ele ainda brincou, dizendo 
que o PL e a chapa 2 estavam de portas abertas. 

Dirigindo-se a Diniz, Alysson Barcelos (Avante) 
também colocou em questão as relações entre o governo 
e os vereadores: “Se aconteceu isso com o líder de go-
verno, o que pode acontecer conosco?”. Ele ainda men-
cionou a reunião do dia anterior, dizendo que o tema 
não foi abordado, e os parlamentares foram informados 
pela imprensa. 

Um questionamento parecido foi adotado por Zuza 
Veloso (Avante): “Se o líder do governo foi traído, 
imagine nós!” Carlinhos Bicalho (PP) também de-
monstrou solidariedade a Diniz: “Me surpreende mui-
to você ser líder de governo por tantos anos e ser apu-
nhalado nas costas”. 

O líder do governo na Câmara de Vereadores de João 
Monlevade, Belmar Diniz (PT), fez um duro desabafo 
durante a sessão legislativa de quarta-feira (12), alegan-
do ter sido traído pelo prefeito Laércio Ribeiro (PT). O 
motivo da insatisfação foi a exoneração do então secre-
tário interino de Educação, Fabrício Brandão, indicado 
pelo parlamentar. A Notícia publicou a informação em 
primeira mão, no início da tarde de quarta-feira.

Belmar afirmou ter sido pego de surpresa com a de-
cisão, pois não foi comunicado oficialmente pelo pre-
feito e que soube da troca por terceiros, além do site do 
Jornal A Notícia. Segundo ele, suas tentativas de conta-
to com o prefeito até aquele momento, para esclarecer o 
caso, foram ignoradas, após várias tentativas. 

O vereador não escondeu sua frustração por não 
haver sido comunicado sobre a troca, lembrando as vá-
rias ocasiões nas quais suportou críticas pesadas para 
proteger o governo. 

Segundo Belmar, a substituição atende a um “mimo 
de pessoas partidárias”. Belmar, no entanto, não citou 
nomes. Ele ainda disse que sua esposa, a educadora 
Raquel Diniz, foi perseguida por defensores de man-
dato de um vereador, e disse sentir-se desrespeitado 
por Laércio. 

Criticando também o PT, Belmar questionou a con-
sideração do partido para com ele. “Qual a consideração 
que o prefeito e o Partido dos Trabalhadores tiveram co-
migo, único vereador com cinco mandatos defendendo 
essa gestão? Estou me sentindo um líder descartado”, 
declarou, visivelmente indignado.

RELEMBRE
A troca de comando na Secretaria de Educação 

ocorre após um período de indefinição, que vem desde 
o fim do ano passado. Inicialmente, Belmar Diniz de-
monstrou interesse em assumir a pasta, e em fevereiro, 
chegou a confirmar sua transferência ao Executivo. O 
plano fazia parte de um arranjo político: com a ida de 
Belmar para a Educação, um espaço seria aberto para 
que o ex-vereador Gustavo Prandini (PcdoB), primeiro 
suplente, ocupasse sua cadeira na Câmara Municipal. 

Acom/CMJM

BELMAR DINIZ afirmou ter sido pego de surpresa 
com a decisão e fez um discurso indignado 
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LAÉRCIO NÃO COMENTA FALA 
DE BELMAR E DEFINE ALDA 
FERNANDES NA EDUCAÇÃO

O prefeito de João Monlevade, 
Laércio Ribeiro (PT), não comentou, 
até o fechamento desta edição, as de-
clarações do vereador e líder do gover-
no na Câmara, Belmar Diniz (PT). Na 
quarta-feira (12), o chefe do Executivo 
definiu o nome da pedagoga Alda Fer-
reira da Silva Fernandes como titular 
da Secretaria Municipal de Educação. 
Belmar afirmou ter sido pego de sur-
presa com a decisão e fez um discurso 
indignado na tribuna. 

Conforme o Governo Municipal, a 
decisão foi tomada após Belmar recuar 
em sua aceitação do cargo, optando por 
permanecer na Câmara. Laércio reco-
nheceu e agradeceu o trabalho prestado 
interinamente, de janeiro até agora, pelo 

educador Fabrício Brandão. “Agradeço 
imensamente ao Fabrício. Durante o 
tempo que esteve interinamente na Se-
cretaria, foi ético e cumpriu seu com-
promisso conosco”, pontuou o prefeito 
em comunicado enviado à imprensa.

JUSTIFICATIVA
De acordo com a Assessoria de Co-

municação da Prefeitura, a escolha da 
pedagoga se deu em função da sua vas-
ta experiência na área e por sua atuação 
como secretária da pasta no último ano 
do segundo mandato de Laércio (2024). 
“Alda é servidora de carreira com 40 
anos de atuação na educação e ano 

passado estava à frente da Secretaria 
quando conquistamos o Selo Nacional 
Compromisso com a Alfabetização e 
o Prêmio Ouro Primeira Infância. Sua 
competência e dedicação serão funda-
mentais para continuarmos avançando 
em nossas metas”, declarou o prefeito.

 Laércio reiterou seu compromisso 
com a Educação do município. “Vamos 
trabalhar para ampliar as vagas nas 
creches e a escola integral, implantar 
o Instituto Federal, continuar valori-
zando os profissionais da educação e 
melhorar cada vez mais a qualidade do 
ensino. Estamos confiantes de que, jun-
tos, faremos grandes avanços em prol 
da educação em nossa cidade!”, afir-
mou Laércio Ribeiro.

Acom/PMJM

Alda Fernandes volta ao comando da Secre-
taria de Educação

MONITORAS ESCOLARES PROTESTAM POR MELHORES 
SALÁRIOS E CONDIÇÕES

João Vítor Simão

PROTESTO ocorreu durante reunião ordinária da última quarta-feira 

Dezenas de monitoras da educação 
infantil e especial de instituições muni-
cipais de ensino realizaram um protes-
to na sessão dessa quarta-feira (12) da 
Câmara Municipal de João Monlevade. 
Com cartazes, elas pediam melhorias 
nas condições de trabalho para a classe, 
reajuste salarial, redução da jornada, pa-
gamento da insalubridade, participação 
no planejamento das atividades, entre 
outras pautas.

Ao A Notícia, algumas se queixaram 
de que, para um expediente de oito horas 
de trabalho, recebem um salário-mínimo, 
sem direito ao adicional de insalubridade. 
Outra queixa é sobre a falta de partici-
pação no planejamento das atividades: 
“Somos as últimas a saber dos projetos”. 
Elas ainda apontam para a falta de candi-
datas às vagas de trabalho abertas, pois 
não há interessadas. Segundo contaram, 
a jornada é exaustiva, as condições são 
ruins e o salário é curto. 

Bruna de Jesus conta que é respon-
sável por uma turma de 17 crianças. 
Quando é necessário levar uma delas ao 
banheiro, por exemplo, é preciso chamar 
alguém do serviço administrativo ou da 
limpeza para tomar conta das outras 16. 
“Se uma monitora não pode comparecer 
ao trabalho, não há quem a reponha, e os 
seus alunos são repartidos entre as ou-
tras profissionais”, diz.

Uma das monitoras relata que preci-
sou licenciar-se do trabalho em decor-
rência de uma crise de estafa. Segundo 
ela, algumas profissionais selecionadas 
desistem da função de monitora com dois 
dias de trabalho, tamanho é o estresse. 

Sônia Alvarenga, monitora de alunos 
especiais, conta que precisa levar um 
estudante cadeirante de 14 anos ao sani-
tário, o que causa constrangimento, pois 

outros alunos também usam o banheiro 
enquanto isso. 

Bruna de Jesus conta que, apesar 
da dedicação empregada no trabalho, a 
classe das monitoras não é reconheci-
da: “Nós, monitoras, somos incluídas 
na administração, como se cuidássemos 
de objetos, de máquinas. Cuidamos das 
crianças com o maior carinho, damos 
banho, cuidados das demandas que mui-
tas vezes os pais não cumprem. Fazemos 
das tripas coração”. Ela elogia a direção 
da instituição de ensino em que trabalha, 
mas cobra mais atenção dos níveis mais 
altos da administração municipal. 

MAIS ATENÇÃO
Falando em nome das colegas de pro-

fissão, Bruna pede mais atenção às moni-
toras escolares: “O sucesso da educação 
em João Monlevade depende de todos. 
Estamos cansadas de prefeitos e secretá-
rios de Educação conversando com a di-
reção e a coordenação, e não conversan-
do com a gente. A creche não funciona 
sem os monitores. E eu falo à população: 
queiram o bem de quem cuida do filho 
de vocês. A gente está ficando doente, a 
gente está ficando sobrecarregada. Além 
disso, a gente não é ouvida, a gente não 
é incluída. Temos muitas coisas a falar 
[ao prefeito] desde o último concurso, há 
oito anos”. 

CRÍTICAS A 
PROPOSTAS

Durante a manifestação, as monitoras 
rechaçaram o anteprojeto da “creche fle-
xível” apresentado pela vereadora Maria 
do Sagrado (PT), que permite a anteci-

pação da abertura e o postergamento do 
fechamento dos portões das creches mu-
nicipais. Os cartazes levados à Câmara 
durante o protesto traziam frases como 
“Monitoras merecem respeito”, “Somos 
a demanda a ser estudada” e “Educação 
é Sagrado”, contrapondo a parlamentar. 

Elas afirmam que o anteprojeto não 
considera a classe das monitoras, mas 
ao contrário, as sobrecarrega. Bruna ex-
pressa a sua insatisfação: “Já ficamos oito 
horas na creche. Vão tirar as nossas fé-
rias de julho? E as nossas famílias? E os 
nossos filhos?”. As monitoras também se 
opuseram a uma proposta de Leles Pon-
tes (Republicanos) para que as creches 
funcionem durante as férias de julho.

RESPOSTAS
Em resposta às contestações das mo-

nitoras, Maria do Sagrado afirmou que o 

anteprojeto que institui a “creche flexível” 
gerou alguns “mal-entendidos” e equívo-
cos de interpretação. Ela informou que a 
sua proposta contempla mães que chegam 
atrasadas ou perdem dias de trabalho em 
virtude de atrasos por conta da entrega 
das crianças nas creches. 

A parlamentar indicou que os horários 
de trabalho podem ser ajustados para os 
novos horários de funcionamento, man-
tendo a jornada de oito horas, ou novos 
profissionais podem ser contratados. Ma-
ria do Sagrado ainda lembrou que o texto 
precisa ser reenviado pelo prefeito e vota-
do pela Câmara para que se torne lei. 

Nas redes sociais, Leles Pontes disse, 
mais de uma vez, que defende o funcio-
namento das creches nos meses de julho 
e dezembro. No entanto, pede que a Se-
cretaria de Educação contrate outras pro-
fissionais em substituição às monitoras.
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POSTO UAI DE JOÃO MONLEVADE 
EMITE QUASE 11 MIL IDENTIDADES

Desde que foi inaugurado em junho do 
ano passado, o Posto UAI da Câmara Mu-
nicipal de João Monlevade emitiu 10.926 
documentos de identidade. Ao todo, con-
forme o Legislativo, foram 33.498 atendi-
mentos em diversos serviços. 

 Antes da implantação do posto UAI, 
as identidades eram emitidas no prédio 
da Câmara Municipal. Até então, diz o 
Legislativo, eram feitos cerca de 20 do-
cumentos por dia, totalizando uma mé-
dia de 500 emissões mensais. Com a 
inauguração do Posto UAI, esse número 
quase triplicou, passando para média de 
1400 emissões mensais.

Além da emissão de carteiras de 
identidade, o Posto UAI oferece uma sé-
rie de outros. São eles: atendimento no 
Procon e Cat-Sine, emissão da carteira 
para pessoas com transtorno do espec-
tro autista, alistamento militar, recadas-
tramento de servidor inativo, posto de 

atendimento da Receita Federal, Ipsemg 
e serviços da Coordenadoria Estadual 
de Trânsito (CET).

Segundo a Câmara, a unidade tem se 
tornado um ponto de apoio importante 
para os cidadãos de João Monlevade, que 
agora podem acessar uma gama de ser-
viços essenciais de maneira mais rápida 
e prática. 

Para o presidente da Câmara Munici-
pal de João Monlevade, Fernando Linha-
res (Podemos), a implantação do Posto 
UAI é motivo de grande alegria. “É uma 
grande satisfação ver que o projeto tem 
dado tão certo e que mais pessoas têm 
acesso aos serviços essenciais de forma 
rápida e eficiente. O Posto UAI tem se 
mostrado um ponto importante para 
a cidadania e o bem-estar dos nossos 
moradores, e estamos muito felizes 
com os resultados até agora", afirmou 
Fernando Linhares.

POSTO UAI
O Posto UAI de João Monlevade foi 

implantado em parceria com o Governo 
do Estado de Minas Gerais, por meio da 
Secretaria Estadual de Planejamento e 

Gestão (Seplag), e é a primeira Unidade 
"UAI Compartilha" da região. Ele fica na 
rua Lucinda Soares da Fonseca, 36, no 
bairro JK. O agendamento para os ser-
viços no posto UAI é feito pelo site cida-
dao.mg.gov.br ou pelo APP MGCidadão.

Acom/CMJM

PRESIDENTE Fernando e a gerente do Posto Uai, Aislaine

VEREADORES APROVAM PROJETO QUE 
PERMITIRÁ AMPLIAÇÃO DA APASMON

Na reunião ordinária 
de quarta-feira (12), a 
Câmara de João Mon-
levade aprovou, em pri-
meiro, segundo turno e 
redação final, o Projeto 
de Lei nº 1524/2025, que 
autoriza a cessão de di-
reito real de uso de imó-
vel público à Associação 
de Pais e Amigos dos 
Surdos de Monlevade e 
Região (Apasmon).

O projeto, de autoria 
do Executivo, visa per-
mitir à entidade a am-
pliação de sua sede para 
expandir os atendimen-
tos e serviços. 

A cessão de uso do 
imóvel, com área de 
309,09 m², está condi-
cionada ao cumprimen-
to de uma série de requi-
sitos, como a ampliação 
da sede no prazo de 18 
meses e a manutenção 
das atividades conforme 
o estatuto da associação. 
O imóvel está localizado 
na rua Olga Demétria, 
no bairro Mangabeiras, 
e o prazo de cessão é 
de 20 anos, podendo ser 
prorrogado.

Durante a votação, 
os vereadores fizeram 
uso da Tribuna para des-
tacar e enaltecer o tra-
balho desenvolvido pela 
Associação no municí-
pio e a importância da 
aprovação de políticas 
públicas voltadas para a 
inclusão. Segundo eles, 

com a aprovação do pro-
jeto, a entidade poderá 
ampliar a sede e conse-
quentemente o número 
de pessoas atendidas.

A proposta estava na 
pauta apenas para vota-
ção em primeiro turno, 
porém, dada a impor-
tância da matéria, os 
vereadores aprovaram o 
requerimento para que 
o projeto também fosse 
votado em segundo tur-
no e redação final. Ago-
ra, o projeto será envia-
do para o Executivo para 
ser sancionado.

ANTEPROJETO

Ainda na reunião, 
os vereadores aprovaram 
o anteprojeto de Lei nº 
02/2025, que sugere a 
fixação de um piso sala-
rial para os profissionais 
de Engenharia e Econo-
mista no município. O 
vereador Vanderlei Mi-
randa (Podemos), autor 
da matéria, destacou que 
a proposta visa garantir 

uma remuneração míni-
ma e justa para esses pro-
fissionais, reconhecendo 
a importância de suas 
contribuições para o de-
senvolvimento da cidade.

De acordo com o ante-
projeto, o piso salarial pro-
posto para os servidores 
públicos municipais ocu-
pantes do cargo de Enge-
nheiro será de R$9.867,00, 
enquanto para os Econo-
mistas será de R$5.990,22, 
com carga horária sema-
nal de 40 horas.

O anteprojeto estabe-
lece que o piso salarial se 
aplica também aos ser-
vidores contratados por 
tempo determinado para 
atender a necessidades 
excepcionais de interesse 
público, desde que exer-
çam funções previstas no 
documento.

Com a aprovação 
do anteprojeto, ele será 
encaminhado para o 
Executivo que irá ava-
liá-lo e poderá devolver 
à Câmara como projeto 
de lei para ser apreciado 
pela Casa.

A Fundação Municipal Parque do Areão e Áreas Verdes de João Monlevade, 
criada pela Lei Municipal n.° 2643/2024, convoca todas as Organizações da 
Sociedade Civil (OSC’s) legalmente constituídas que desenvolvem políticas pú-
blicas em prol da proteção, conservação, desenvolvimento e melhoria do Meio 
Ambiente, a se cadastrarem, a fim de que participem do processo de eleição 
das OSC’s para compor o Conselho Curador da instituição durante o biênio 
2025/2027.
As inscrições das Organizações candidatas para compor o Conselho Curador 
devem ser feitas na Casa da Cidadania, Avenida Getúlio Vargas, n°3.025, Bairro 
Belmonte, no horário de 08h às 10h30 e 14h às 16h, no período de 17/03/2025 
a 21/03/2025.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO n.º 1/2025

FUNDAÇÃO MUNICIPAL PARQUE DO AREÃO E ÁREAS VERDES 
DE JOÃO MONLEVADE - FUPAVJM
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A gente cuida muito
bem do seu dinheiro.
E melhor ainda de você.
Aqui no Sicredi, você conta com as melhores
soluções financeiras. E o melhor: você tem um atendimento
humano e sempre próximo. Fale com nossos gerentes.

Abra sua conta
sicredi.com.br

SAC: 0800 724 7220
Atendimento a pessoas com deficiência
auditiva ou de fala: 0800 724 0525
Ouvidoria: 0800 646 2519

É ter com
quem contar.

HOSPITAL MARGARIDA INICIA 
RESIDÊNCIA EM MEDICINA INTENSIVA

Acom/HM-Maria Tereza Bicalho

RESIDENTES foram recepcionados por representantes da diretoria e da equipe 
do Hospital Margarida 

A diretoria do Hospital Margarida 
deu início, nesta semana, a um Progra-
ma de Residência em Medicina Inten-
siva. A iniciativa tem por objetivo es-
pecializar e capacitar profissionais na 
área intensivista.

O programa, com duração de três 
anos, terá como coordenador, o médico 
Marcos André Câmara, diretor técnico 
do Margarida e responsável pelo CTI. 
Ele destacou a importância do programa. 
“Esse é um grande passo para a evolução 
da medicina do Hospital Margarida. A 
implantação do programa de residência 
é uma importante conquista não só para 
nós, mas para toda a região”, destacou 
Marcos André.

Em solenidade na segunda-feira (10), 
foram apresentados os dois primeiros 
residentes da casa de Saúde: Elcipi de 
Souza Ferreira Júnior e Mariana Cava-
liere Batista e Silva. Os dois são clínicos 
gerais e  irão acompanhar o trabalho dos 
demais médicos no Centro de Terapia In-
tensiva (CTI) da unidade. Elcipi é natural 
de Ipatinga, se formou no exterior e tra-
balha em Nova Era. Já Mariana é forma-
da pela PUC/Minas e é monlevadense. 

Os dois falaram da satisfação e do 
entusiasmo em realizar a residência 
no Margarida. “Como sou daqui (João 

Monlevade), não poderia escolher outro 
lugar para fazer a minha residência. Te-
nho muito o que aprender e sei o quanto 
o Hospital Margarida será enriquecedor 
para mim enquanto profissional e tam-
bém como pessoa”, declarou Mariana.

Por sua vez, Elcipi enalteceu a im-
portância do Margarida para a região 
do Médio Piracicaba e afirmou estar 
disposto a contribuir para a melhoria 
dos serviços prestados na instituição. 
“Tenho certeza que aqui será uma gran-
de escola. Quero aproveitar ao máximo 
cada etapa da residência e poder contri-
buir para o bom andamento dos traba-
lhos do hospital”, comentou.

CONQUISTA 
Para Carlos Alberto Nepomuceno, 

vice-presidente da Associação São Vi-
cente de Paulo, entidade mantenedora do 
hospital, o programa de residência é uma 
das maiores conquistas da instituição. “É 
uma satisfação enorme ver o quanto esta-
mos evoluindo. Agora, além do internato, 
o Margarida conta com a residência. Esse 
é um grande marco em nossa história e 
fruto de um trabalho sério e árduo desen-
volvido pela administração do hospital. 

Sinto-me honrado em fazer parte desse 
importante momento”, ponderou. 

Por fim, a administradora do hospi-
tal, Girlene Mendes, desejou boas-vindas 
aos residentes e salientou sobre as melho-
rias realizadas na instituição nos últimos 
anos. “O programa de residência médica 
é algo novo não só para vocês, residen-

tes, mas também para nós. Ao longo dos 
anos, viemos trabalhando para melhorar 
os nossos serviços e para a implantação 
de novos, como a hemodinâmica, inau-
gurada no fim do ano passado. Nosso 
objetivo é modernizar cada vez mais o 
hospital e avançar para novas especiali-
dades”, comentou.
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MINISTRA MACAÉ 
EVARISTO CUMPRE
AGENDA EM MONLEVADE

A ministra dos Direitos Humanos e Cidadania do 
governo federal, Macaé Evaristo, cumpriu agenda on-
tem quinta-feira (13) em João Monlevade. Ela esteve 
acompanhada da secretária nacional de Planejamento 
e Finanças do Partido dos Trabalhadores (PT), Gleide 
Andrade. 

Macaé Evaristo esteve às 15 horas na Fundação 
Casa de Cultura, no bairro Lucília, onde apresentou as 
ações do ministério, que assumiu em setembro. Ela se 
encontrou com conselhos, entidades, representantes da 
área cultural e do movimento negro. No encontro, com-
pareceram a diretora da fundação, Nadja Lírio Furtado; 
o assessor de Governo, Cristiano Vasconcelos Araújo e 
do Secretário de Administração e Governança de Itabi-
ra, Paulo Henrique Gomes de Figueiredo. 

Segundo Macaé Evaristo, os Ministérios da Cultu-
ra e dos Direitos Humanos estão preparando um edital 
para fortalecer os pontos de cultura em diversas comu-
nidades. entre outros.

Às 16h30 horas, a comitiva visitou o local onde será 
construído o futuro Instituto Federal de Minas Gerais 
(IFMG). Ali, Macaé Evaristo recebeu e entendeu o 

portfólio da instituição de ensino. A visita contou com 
a presença do prefeito, Laércio Ribeiro (PT); do reitor 
do IFMG, Rafael Bastos; da secretária de Educação, 
Alda Fernandes; e dos diretores de escolas municipais. 
A unidade será edificada na antiga área de grandes es-
petáculos do parque do Areão, entre os bairros Lucília e 
Satélite, e deve receber cursos profissionalizantes, téc-
nicos e superiores. 

Às 18h, a ministra participou da posse da vereadora 
Maria do Sagrado (PT), como procuradora da Mulher 
na Câmara Municipal de João Monlevade e da procura-
dora adjunta, a servidora pública Mércia Ferreira Pires 
Cardoso. A solenidade foi conduzida pelo presidente da 
Casa, Fernando Linhares (Podemos).  Anunciado como 
o grande evento da vinda de Macaé Evaristo ao muni-
cípio, o evento fortalece a posição da única parlamen-
tar monlevadense nesta legislatura. Da sessão, também 
participaram o prefeito Laércio Ribeiro (PT) e os verea-
dores Leles Pontes (Republicanos) e Tiago Titó (PDT). 
Representantes de entidades, assessores e lideranças 
políticas estiveram presentes. 

João Vítor Simão

NA CÂMARA MUNICIPAL, Ministra participa da posse da Procuradoria da Mulher
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POLÍTICA EXIGE DIÁLOGO
A recente crise escancarada pelo vereador 

Belmar Diniz (PT) com o prefeito Laércio Ri-
beiro (PT), com a vereadora Maria do Sagrado 
(PT) e com o próprio partido, revela um pro-
blema recorrente na política: a falta de comu-
nicação eficaz entre lideranças e a prevalência 
de interesses individuais sobre o bem comum. 

A substituição do então secretário de Edu-
cação, Fabrício Brandão, sem prévio diálogo 
com o vereador, expõe um erro de gestão que 
poderia ter sido evitado, é verdade. Governar 
exige habilidade para negociar e respeitar 
alianças políticas. 

A ausência de um debate interno antes da 
decisão criou um clima de desconfiança e rup-
tura entre o filho do saudoso Leonardo Diniz 
e seu grupo político.

Por outro lado, Belmar era cotado para 
assumir a pasta, mas declinou do convite. 
Ou seja, abriu mão de comandar diretamen-
te a Educação e de ter, a seu lado, os nomes 
que escolheu. Com a sua desistência, o pre-
feito foi pressionado a definir pelo nome de 
Alda Fernandes, que trabalhou com Maria 

do Sagrado quando ela chefiou a Educação e 
a substituiu no comando da pasta, durante o 
período eleitoral. 

A política é feita de consensos e, sem uma 
boa articulação e comunicação, a governabili-
dade fica comprometida. Laércio Ribeiro de-
veria ter agido com mais transparência junto a 
seus aliados. Da mesma forma, Belmar Diniz, 
como experiente articulador político, poderia 
ter buscado soluções internas em vez de expor 
a fragilidade da situação. 

Agora, com os estragos feitos, é impres-
cindível que os envolvidos voltem ao diálo-
go, restabelecendo a confiança e evitando 
um racha que pode prejudicar não apenas 
o governo, mas, sobretudo, a população. O 
momento exige maturidade política. Dispu-
tas internas devem ceder espaço à constru-
ção de pontes e ao compromisso com a boa 
gestão. Afinal, o verdadeiro foco da admi-
nistração deve ser a melhoria da qualidade 
de vida dos cidadãos, e não embates que 
apenas enfraquecem a governabilidade.

COXIA
Ferveu
Desde 2021, nenhuma sessão da Câmara Municipal 

de João Monlevade havia sido palco de tantas críticas 
à administração quanto a dessa quarta-feira (12). A 
substituição de Fabrício Brandão por Alda Fernandes 
fez erupcionar o vulcão do descontentamento, e 
justamente do líder do governo, Belmar Diniz (PT), que 
puxou um rosário de repreensões. O caldo entornou...

Cisão
O desabafo de Belmar Diniz deixou exposta uma 

fissura entre ele, o Partido dos Trabalhadores, além 
da vereadora Maria do Sagrado e com o prefeito 
Laércio Ribeiro, maior liderança do partido na cidade. 
Após desabafar contra o governo e fazer duras 
reclamações, qual será o futuro de Belmar? Seguirá 
na legenda? Continua como líder do governo? 

Apaziguou
O presidente da Câmara de João Monlevade, 

Fernando Linhares (Podemos), encerrou as críticas 
acaloradas dos vereadores após opositores colocarem 
em dúvida a honestidade do prefeito. Linhares 
ponderou que, apesar de discordar da troca na 
Secretaria de Educação, a nomeação de secretários 
é prerrogativa do chefe do Executivo. “O prefeito é um 
gestor competente e de caráter. O debate não pode 
ser desvirtuado para ataques pessoais”, afirmou, 
reforçando que a nova secretária também possui 
qualificação para o cargo e colocando fim ao debate.

Pressão
Informações de bastidores dão conta que a 

nomeação de Alda Fernandes teria sido capitaneada 
por uma coalizão composta por nomes fortes do 
partido, além do novo chefe de Gabinete, Gentil 
Bicalho (PT). Eles estabeleceram que a Educação 
deveria ser controlada pelo PT. Laércio Ribeiro teria 
recebido uma carta, assinada em nome do “grupo de 
defesa do mandato de Maria”, pedindo a substituição. 
Clima...

Evitável
A bem da verdade, o governo poderia haver 

evitado o irromper de críticas que sofreu na Câmara. 
O erro começou ainda em dezembro, com a indecisão 
em nomear ou não Belmar Diniz para a Secretaria 
de Educação, numa costura para beneficiar Gentil. 
Foram dois meses de uma indefinição completamente 
desnecessária, que desgastou o governo apenas 
para favorecer um aliado.   

Maria
Maria do Sagrado é vista, desde os tempos em 

que era secretária de Educação, como uma estrela 
ascendente no cenário político. Ontem (13), quando 
assumiu a Procuradoria da Mulher na Câmara, foi 
prestigiada pela ministra dos Direitos Humanos e da 
Cidadania, Macaé Evaristo, e da secretária nacional 
de Planejamento de Finanças do PT, Gleide Andrade. 
Será que vai dar ciúmes na Câmara? Além do 
presidente, apenas dois vereadores prestigiaram o 
evento. 

Protesto
A manifestação das monitoras da educação foi 

uma demonstração dos desafios que Alda Fernandes, 
aliada de Maria do Sagrado, terá de enfrentar. Salário-
mínimo, trabalho desgastante e falta de participação. 
O protesto também demonstra que a ex-secretária e 
agora vereadora não é uma unanimidade, e precisará 
de habilidade para prender as pontas soltas.
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PREVISÃO DO TEMPO EM

31ºC

JOÃO MONLEVADE - MG

21ºC  31ºC

17/03/2025

16/03/202515/03/2025

14/03/2025

A previsão do tempo para sexta-feira é de Sol 
com algumas nuvens e pancada de chuva à 
tarde. 
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FRASE DO MÁRCIO

FUNDADO EM 13 DE ABRIL DE 1984

Márcio Passos é jornalista e 
fundador do A Notícia
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"DISCURSO DE 
POLÍTICO, NA 

MAIORIA DAS VE-
ZES, SÓ RESOLVE 
O PROBLEMA DA 
CARREIRA DELE".
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Estávamos ansiosos pelos preços que seriam pratica-
dos na cantina da Escola Tecnica. Provocáramos um mo-
vimento dos alunos reivindicando melhores preços, uma 
vez que aquele estabelecimento não arcava com os cus-
tos dos comércios locais. Água, luz, aluguel, entre outros. 
Parecia injustificável praticar preços padrão de mercado. A 
proposta era repassar aos usuários a redução dos custos, 
minorando os preços para contemplar alunos, professores 
e servidores. O proprietário descumpria, frequentemente, 
os preceitos de uma parceria digna com a administração 
da Escola. 

Antes do tempo em que fui discente, havia distribuição 
gratuita de lanches aos alunos. Programa bem adminis-
trado para fornecer alimentos a todos os alunos, especial-
mente àqueles das classes menos aquinhoadas, aqueles 
que vinham do interior ou de outros estados e viviam nas 
muitas repúblicas estudantis em redor do enorme prédio 
situado no bairro Gameleira, na avenida Amazonas. Uma 
curiosidade sobre essa construção é que teria sido proje-
tada para abrigar um presídio feminino, mas, por questões 
político-administrativas foi aproveitado para instalação da 
ETFMG. O terreno imenso foi adequado às muitas salas 
de aula, áreas administrativas, oficinas, laboratórios, qua-
dra esportiva e estacionamento.

Quanto ao lanche, foi abolido, entre outras causas, 
pelo fato de que alguns alunos, por não conseguirem en-
tender a extensão daquele benefício a tantos alunos ca-
rentes, promoveram ações equivocadas. Entre elas, usar 
o alimento como bola a ser jogada entre alguns deles e 
descarte em nível de desperdício. Todas essas atitudes 
desmereciam o esforço direcionado a eles próprios. Na-
turalmente não eram maioria, mas eram em número sufi-

ciente para caracterizar um deplorável malfeito. 
Nos organizamos num grupo ativo de alunos buscando 

convencer a outros tantos de que deveríamos evitar com-
prar naquela lanchonete. Poderíamos andar o equivalente 
a um quarteirão e nos tornarmos clientes de outros empó-
rios ao redor da Escola. E talvez conseguíssemos - como 
de fato ocorreu - algumas promoções em razão do grande 
afluxo de pessoas. 

Aquele meu sotaque mineiro de monlevadense, car-
regado por uma voz que sempre foi grave e consistente, 
ajudou a convencer muitos dos alunos. A ideia nem era 
causar quaisquer prejuízos ao comerciante. A conotação 
era bem mais ampla. Pretendíamos que, com preços mais 
acessíveis, muitos de nós que tínhamos apenas o suficien-
te para um lanche que substituiria o almoço, pudéssemos 
nos alimentar em nosso dia a dia. 

O movimento que se iniciou numa segunda-feira, foi 
ganhando corpo com a adesão de mais e mais alunos. 
Alguns deles pelo oba-oba de integrar um grupo ativo. Um 
número bem mais expressivo de alunos, no entanto, en-
tendeu o cerne da questão e, mais que participar, se em-
penhou em expandir aquela ação social. Na quinta-feira a 
administração da Escola já começou a se envolver no pro-
cesso, tentando entendê-lo e ajudar a encontrar soluções. 
Foi então que o dono do quiosque me procurou. Ofereceu 
a mim, lanche gratuito por um mês, em troca de ajuda para 
encerrar a greve. Ele se espantou quando não aceitei: 

“- Mas, por quê? É de graça!”
Resposta simples e objetiva, com base na criação que 

meus pais me deram:
“- Questão de princípios!” 

Neste ano, tive a honra de, mais uma vez, integrar a 
comissão que definiu as homenageadas com o diploma Mu-
lher Construtora da Democracia, da Câmara Municipal de 
João Monlevade, entregue no dia 12 de março. A homena-
gem destaca o papel fundamental das mulheres na socie-
dade, suas atuações no município e integra as comemora-
ções do Dia Internacional da Mulher. Confira o discurso que 
proferi na ocasião:

Hoje é um dia de reconhecimento, um dia de gratidão. 
Estamos aqui para celebrar a força, a coragem e a determi-
nação de três mulheres que ajudaram e ainda ajudam, cada 
uma a seu modo, a construir com suas histórias de vida e de 
lutas, a democracia em João Monlevade. 

Mulheres que, com suas ações, inspiram e transformam 
nossa comunidade. Como jornalista, já publiquei matérias 
sobre o trabalho de vocês. Hoje quero, mais uma vez, fazer 
um registro e destaca-los como singela homenagem:

Luzinete Maria do Carmo Cassiano, ou simplesmente 
Dona Nete, representa o poder do acolhimento e da parti-
lha. Como dirigente do Clube de Mães, ela encontrou nas 
mãos das mulheres a força para a emancipação. Ao in-
centivar o artesanato e o empreendedorismo, Dona Nete 
prova que talento e determinação podem gerar indepen-
dência e dignidade. Com suas ações, ela não apenas for-
talece laços, mas também possibilita que mulheres con-
quistem seu espaço na sociedade, quebrando barreiras e 
criando oportunidades.

Simone de Oliveira Barcelos, com sua sensibilidade e 
coragem, mostra que é possível transformar um desafio 
pessoal em uma missão coletiva. Diante das dificuldades 

enfrentadas por seu filho, ela não se calou. Pelo contrário, 
lutou pela inclusão, fundando uma associação que garante 
direitos e amplia possibilidades para crianças autistas em 
João Monlevade. 

Sua voz se tornou a de muitas mães, sua luta se tor-
nou um movimento que dá esperança a inúmeras famílias. 
Simone, que é professora, nos ensina que democracia é 
inclusão, é garantir que todos tenham um lugar, um atendi-
mento adequado e que suas vozes sejam ouvidas.

Doralice Sotero da Costa é a resistência em sua forma 
mais nobre. Desde muito jovem, enfrentou desafios com 
coragem e determinação. Sua trajetória pessoal, profis-
sional e sua incansável dedicação ao trabalho voluntário 
mostram que a solidariedade é um dos pilares fundamen-
tais da democracia. Seja nas pastorais, no apoio à popula-
ção vulnerável, na defesa dos direitos sociais, no Congado 
e na manutenção das tradições de nosso povo, Doralice 
construiu um legado de amor ao próximo e luta pela jus-
tiça. Com ela, aprendemos que servir ao outro é um dos 
maiores atos de cidadania.

Um passo a frente e não estamos mais no mesmo lugar. 
Essas mulheres são exemplos vivos de que a democracia 
se constrói todos os dias, com pequenos e grandes gestos, 
com luta, com generosidade, com a coragem de não se ca-
lar diante das dificuldades. Elas nos lembram que cada um 
de nós tem o poder de transformar o mundo ao nosso redor. 
Que suas histórias nos inspirem a continuar construindo 
uma sociedade mais justa, mais inclusiva e mais humana. 
Muito obrigado pela contribuição de cada uma de vocês 
para nossa João Monlevade.

PRINCÍPIOS

CONSTRUTORAS DA DEMOCRACIA

(*)MÁRIO ANANIAS

(*)ERIVELTON BRAZ

@mariosrananias

@erivelton_braz

(*) Mário Ananias é 

monlevadense, servidor público, 

escritor, palestrante e autor 

do livro: Sobre Viver com Pólio. 

Contato: mariosrananias.com.br/

(*) Erivelton Braz é editor do A 

Notícia e fundador da Rotha 

Assessoria em Comunicação
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Uma extensa programação foi preparada pela 
Prefeitura de São Gonçalo do Rio Abaixo. Ações de 
diversas secretarias acontecerão durante o mês de 
março. O objetivo é ampliar os conhecimentos das 
mulheres são-gonçalenses e emponderá-las, incenti-
vando o autocuidado.

Além de homenagens nas redes sociais, o projeto 
“Feira na Praça” teve uma edição especial para as mu-
lheres, com a cantora Ariella Torres, na área de Vivên-

cia da Praça Central, no último sábado (8).
Na segunda-feira (10), às 14h, no Centro Cultural, 

a Prefeitura, por meio da Secretaria de Gestão de Pes-
soas, promoveu a palestra: “De dentro pra fora: sobre 
beleza, autoestima, cuidado e superação”, com a pales-
trante Ivna Sá. Professora, jornalista, fotógrafa, mestre 
em Mídia e Educação, autora do livro “A vida que pul-
sa em nós” e idealizadora do programa “Viva sua real 
beleza”, seu objetivo é que, ao final da palestra, cada 

MULHERES SÃO-GONÇALENSES SERÃO 
HOMENAGEADAS DURANTE TODO O MÊS

mulher se sinta linda, amada, especial e consiga enxer-
gar a sua real beleza. Na quarta-feira (12), foi a vez da 
palestra sobre o tema “Autodesenvolvimento”, com Fa-
biana Schimitz.

O Centro Cultural também será o palco para as pa-
lestras “Você é única”, com Márcia Martins, no dia 
19; e “O protagonismo feminino”, com Cristiane Fer-
reira, no próximo dia 26. Ainda segundo a Prefeitura, 
como ação de valorização ao feminino, a Secretaria de 
Esportes, Lazer e Juventude promoverá, no dia 22, a 
Corrida da Mulher.

NA CÂMARA 
A Câmara Municipal de São Gonçalo do Rio Abaixo 

prestou homenagens às servidoras da Casa nesta segun-
da-feira (10). Conforme o Legislativo, foi servido um 
café da tarde especial, com a entrega de mensagens e 
um presente para as funcionárias. 

Participaram os vereadores: Diego Ribeiro (PDT), 
Edirlei Júnior - Juninho de Edirlei (PDT), Flávio Silva, 
o Flavinho Terra Branca (Avante), Gladston de Castro 
(PDT), Maria de Lourdes, a Lurdinha Guedes, única 
mulher eleita nesta legislatura (PSB), o presidente Mar-
lon Tulio (Avante) e Rafael Neves, o Tcheco (PDT). Em 
suas falas, os vereadores destacaram a importância do 
reconhecimento às mulheres, inclusive, em uma Câma-
ra que possui mais da metade do seu quadro de funcio-
nários do sexo feminino.

Acom/PMSGRA

JORNALISTA Ívna Sá falou sobre a importância das mulheres se valorizarem

MAIS EMPRESAS ADEREM AO PROGRAMA BOLSA TRABALHO

Um programa importante para a empregabilidade 
em São Gonçalo do Rio Abaixo ganhou mais adeptos 
esta semana. As empresas Tio Antônio, 4D Empreen-

dimentos (do mesmo grupo) e Nitronel aderiram ao 
Programa Bolsa Trabalho na terça-feira (11). Represen-
tantes das empresas estiveram na Secretaria de Desen-
volvimento Econômico para confirmar o compromisso. 

A Tio Antônio e a 4D, representadas pela sócia-pro-
prietária Dalva Fonseca, somaram a contratação de 21 
funcionários por meio do programa. As vagas incluem 
atendentes de padaria, auxiliares de açougue, embala-
dores, repositores e operadores de caixa. 

Outra empresa que aderiu ao Bolsa Trabalho foi a 
Nitronel, do ramo de material detonante, instalada na lo-
calidade de Timirim. O representante da empresa, Pedro 
Henrique Alvarenga Gomes, assinou a adesão ao progra-
ma e empregará mais um trabalhador são-gonçalense, 
contribuindo para a empregabilidade no município. 

Várias empresas já aderiram ao programa desde seu 
lançamento, como o Depósito Rosário, Shock Comércio 
e Barquete Gomes Pereira. 

O PROGRAMA
Conforme a Prefeitura, o Programa Bolsa Trabalho 

visa à criação de novas vagas para o primeiro emprego ou 
recolocação no mercado, por meio de incentivos às empre-
sas, injetando cerca de R$5 milhões na economia local. 

A iniciativa consiste no pagamento ao empregador 
de até um salário mínimo por novo posto de trabalho 
criado e ocupado por pessoa residente no município, 
com o objetivo primordial de proporcionar, dentro do 
próprio ambiente de trabalho, formação técnico-profis-
sional. Após o término do período de formação, a em-
presa obrigatoriamente realiza a contratação dos traba-
lhadores por um prazo mínimo de oito meses. 

O Bolsa Trabalho funciona também como uma im-
portante forma de incentivo e uma excelente ferramenta 
para a atração de novos negócios, contribuindo, dessa 
maneira, para a promoção da diversificação econômica.

Acom/PMSGRA

GABRIEL QUINTÃO, secretário de Desenvolvimen-
to Econômico, com o empresário Pedro Gomes, 
da Nitronel, após assinatura
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“UMA CÂMARA 
                  PARA TODOS”
EM ENTREVISTA AO A NOTÍCIA, O PRESIDENTE DA CÂMARA DE SÃO GONÇALO DO 
RIO ABAIXO, VEREADOR MARLON TÚLIO (AVANTE), REFORÇA COMPROMISSOS 
COM A POPULAÇÃO E DESTACA NOVOS PROJETOS. CONFIRA:

"A ideia é 
manter o 

que funciona 
e ampliar 

iniciativas que 
beneficiem a 
população"

Eleito para o seu 
quinto mandato 
como vereador e 
terceiro como pre-
sidente da Câmara, 
como é retornar ao 
Legislativo e à pre-
sidência da Casa?

É uma honra mui-
to grande. Volto com 
novos desafios, mas 
com o mesmo com-
promisso com o tra-
balho. Durante meus 
mandatos,  cr iamos 
projetos importantes 
como Cidadão Legal, 
Mérito Escolar, Home-
nagem ao Voluntariado 
e Mulheres Notáveis. 
A ideia é manter o que 
funciona e ampliar ini-
ciativas que beneficiem 
a população.

Como avalia a rela-
ção entre Legislati-
vo e Executivo?

Sempre tive uma 
relação de parceria 
com o prefeito Nozi-
nho (PDT), pensando 
no melhor para São 
Gonçalo. Somos po-
deres independentes, 
mas quando trabalha-
mos com um mesmo 
propósito, conse-
guimos avançar em 
projetos de interesse 
da população.

Como é a relação 
da Câmara com a 
comunidade?

Uma das bandei-
ras do meu mandato 
é essa aproximação 
com o povo. A Câma-
ra é a casa da popula-
ção são-gonçalense e 

estamos sempre aber-
tos para ouvir deman-
das e buscar soluções. 
Nosso slogan oficial 
resu me bem esse 
compromisso: "Uma 
Câmara para Todos".

Quais serão suas 
prioridades nesta 
nova gestão?

Queremos ampliar 
oportunidades para 
a juventude, focando 
no primeiro empre-
go e na inserção no 
mercado de trabalho. 
Ta m b é m  d a r e m o s 
atenção ao esporte e 
à agropecuária, seto-
res essenciais para o 
desenvolvimento lo-
cal. Outro foco será 
a inclusão da Pes-
soa com Deficiência 
(PcD) e dos idosos, 
garantindo qualidade 
de vida por meio de 
projetos específicos.

Como o Legislati-
vo pode contribuir 
para a diversifica-
ção econômica do 
município?

São Gonçalo não é 
mais a mesma cida-
de de 20 anos atrás. 
Por exemplo, evoluí-
mos muito em diver-
sos segmentos. Uma 
preocupação geral é a 
dependência do mu-
nicípio à mineração, 
que não é infinita, 
muito longe disso, 
inclusive. O municí-
pio tem desenvolvido 
projetos como o Pros-
pera +, atraindo no-
vas empresas para o 
Distrito Industrial de 

nossa cidade. O papel 
da Câmara é justamen-
te fazer todo o possível 
com incentivos para 
que outras empresas 
invistam cada vez mais 
em São Gonçalo.

Como aproximar a 
população das deci-
sões da Câmara?

Temos investido 
na transparência com 
transmissões ao vivo 
das Reuniões Ordi-
nárias pelo YouTube 
e na ampliação das 
redes sociais e portal 
institucional. Com 
a rotina corrida das 
pessoas, o meio di-
gital é essencial para 
essa aproximação.

Qual sua avaliação 
sobre o atual cená-
rio político de São 
Gonçalo?

Ainda é cedo para 
uma análise profun-
da, mas o resultado 
das últimas eleições 
mostra uma aprovação 
expressiva da gestão 
municipal, com 8 ve-
readores da base go-
vernista eleitos contra 
apenas 1 da oposição. 
Vejo um futuro pro-
missor, com novos no-
mes surgindo na polí-
tica local.

Que mensagem dei-
xa para a população?

Convido todos a 
acompanharem nosso 
trabalho, que é feito 
com seriedade e trans-
parência. As portas da 
Câmara estão abertas 

para acolher e ouvir a 
população. Seguire-
mos focados em um 
mandato produtivo, 
dialogando e buscando 
soluções para o cresci-
mento de São Gonçalo.

Divulgação

VEREADOR Marlon Túlio assume a presidência do 
Legislativo pela terceira vez
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João Monlevade, 07 de março de 2025

O Presidente da Associação dos Trabalhadores 
Aposentados e Pensionistas de João Monlevade, 
no cumprimento de suas atribuições e atendendo exi-
gência legal do estatuto desta entidade, convoca os 
associados para a Assembleia Geral Ordinária, a reali-
zar-se na sede da entidade, situada na Avenida Getúlio 
Vargas, 1.565, bairro Baú – João Monlevade no dia 27 
de março de 2025.
A reunião terá início após a 1º convocação, às 15h30 
com a maioria absoluta dos sócios ou em 2º convoca-
ção às 16h, com qualquer número de sócios, cumprin-
do a pauta deste edital.
1. Abertura da assembleia; 2. Leitura do edital; 3. Pa-
recer do conselho fiscal; 4. Prestação das contas de 
2024 pela contabilidade Arthuso; 5. Votação das con-
tas do exercício; 6. Palavra franca; 7. Palavra do pre-
sidente; 8. Leitura e votação da ATA da assembleia; 9. 
Encerramento.

DIRETORIA

Edital de Convocação
Assembleia Geral Ordinária

SÃO GONÇALO DO RIO ABAIXO PROMOVE 
ATIVIDADES ALUSIVAS AO DIA DA ÁGUA

A Prefeitura de São Gonçalo do Rio Abaixo pro-
move diversas atividades educativas alusivas ao Dia da 
Água, celebrado em 22 de março. No período entre 17 
e 27 deste mês, os alunos dos quartos anos das escolas 
municipais visitarão a nascente do rio Santa Bárbara, já 
que o ciclo da água faz parte do conteúdo programático 
dos estudantes deste ano do Ensino Fundamental.  

Na sexta-feira, dia 28, acontecerá a Feira da Água, 
quando os alunos apresentarão trabalhos desenvolvidos 
em sala sobre o tema. Segundo a Prefeitura, o evento 
contará com parcerias da Polícia Militar Ambiental, 
Vale e outros. 

CONCURSO DE REDAÇÃO
Outra ação de conscientização sobre a preservação 

da água é o concurso “Preservação das geleiras – Cuide 
da fonte, preserve o futuro”, promovido pela Secreta-
ria de Meio Ambiente em parceria com a Secretaria de 
Educação. O concurso envolveu alunos do 6º ao 9º ano 
das escolas Cesgra e Manoel Gonçalves.  

Os alunos tiveram até a última terça-feira (11) para 
entregar desenhos e frases alusivos ao tema à coordena-
ção das escolas. Serão premiados os três melhores tra-
balhos de cada categoria, podendo ser ou não do mesmo 
participante. Os vencedores ganharão fones de ouvido 
(3º lugar), bicicletas (2º lugar) e tablets (1º lugar).  

A turma do vencedor (1º lugar) de cada categoria 
também será contemplada com um piquenique a ser 
realizado no Peti (Estação Ambiental). A cerimônia de 
premiação ocorrerá na Praça Central, no dia 29 de mar-
ço, sábado, durante as atividades da Feira na Praça, que 
terá ainda distribuição de mudas e sabão ecológico.  

Arquivo/PSGRA

ALUNOS em visita à nascente do rio Santa Bárbara em anos anteriores 

GÊMEAS SÃO-GONÇALENSES PASSAM EM 
PENEIRA DE CLUBE CAPIXABA DE HANDEBOL

Acom/PSGRA

GISLAINE E CRISLAINE Barbosa, levando o nome de 
São Gonçalo para todo o país 

As gêmeas Gislaine e Crislaine Aparecida Barbosa 
Silva, de São Gonçalo do Rio Abaixo, foram aprova-
das em uma seleção de atletas do Clube Capixaba de 
Handebol, em Serra, no Espírito Santo. As jovens já 
começarão a jogar pelo clube, cuja agenda está cheia 
de competições.  

As irmãs começaram no esporte por meio de proje-
tos esportivos oferecidos pela Prefeitura de São Gonça-
lo e sempre se destacaram nas competições das quais 
participaram desde então. Iniciaram no projeto da Pre-
feitura e fizeram a primeira participação na Copa do 
Colégio Arnaldo, em Belo Horizonte, onde se destaca-
ram com premiação individual de melhores da partida. 
Crislaine como ala esquerda e Gislaine como Goleira. 
Crislaine no ano de 2024 foi artilheira no campeonato 
Mineiro Júnior e na fase prata da competição. 

Recentemente, elas foram monitoras no projeto Fá-
brica de Talentos, uma parceria entre a Secretaria de 
Esportes, Lazer e Juventude da Prefeitura de São Gon-
çalo e a Associação Esportiva de São Gonçalo do Rio 
Abaixo (Aesgra).  

MAIS DE 600 NAS AULAS DE NATAÇÃO 
O Centro Educacional de São Gonçalo do 

Rio Abaixo (Cesgra) retomou, nesta semana, 
as aulas de natação da disciplina de Educa-
ção Física. Cerca de 668 alunos foram auto-
rizados pelos pais e/ou responsáveis a fre-
quentarem as aulas, que ocorrem nos turnos 
matutino e vespertino da escola, em turmas 
femininas e masculinas.  

Nas aulas, os alunos aprendem diversas 
técnicas da modalidade, além de vários es-
tilos de nado. A natação é considerada uma 
das modalidades esportivas mais completas 
que existem, contribuindo para a saúde car-
diovascular, respiratória, muscular, mental e 
esquelética, entre outros benefícios, como a 
disposição para os estudos.  

O Cesgra é uma das poucas escolas públi-
cas da região a oferecer aulas de natação em 
sua grade, já que possui estrutura adequada 
para promover o aprendizado da modalidade.

Acom/PSGRA

Alunas do 8º Ano durante aula de natação no matutino
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FESTA DE SÃO JOSÉ OPERÁRIO SERÁ 
NA PRÓXIMA SEMANA
NOVENA SEGUE E DOMINGO TEM SHOW DE PRÊMIOS

A comu nidade do 
bairro Centro Industrial 
prepara-se para a 77ª edi-
ção da Novena e Festa de 
São José Operário, cele-
brada no próximo dia 19 
de março, dia de São José. 
Desde a segunda-feira 
(10), a matriz recebe Mis-
sas todos os dias, sempre 
às 19h30. A exceção é o 
domingo (16), quando a 
cerimônia começa às 19h. 
No período, após as cele-
brações, há barraquinhas 
vendendo comidas típicas.

 

PADRES
Na maioria dos dias de 

festa, as Missas são reali-
zadas pelo pároco, padre 
Jefferson Cruz Veronês, 
acompanhado pelo diáco-
no João Paulo de Oliveira. 
No entanto, também há 
sacerdotes convidados. 

Hoje (14), a responsabili-
dade pela cerimônia fica a 
cargo do padre Elvis José 
Corrêa, da Paróquia São 
José da Lagoa, em Nova 
Era. Já na terça-feira (18), 
a Missa será celebrada 
pelo padre Márcio Rodri-
go de Souza, da Paróquia 
Nossa Senhora da Concei-
ção, em João Monlevade. 

SHOW DE 
PRÊMIOS

Para colaborar na ma-
nutenção e na expansão 
das obras da paróquia São 
José Operário, a comu-
nidade realiza mais um 
Show de Prêmios às 14h 
do domingo (16) na praça 
da Matriz. Serão sortea-
dos um televisor, um for-
no de microondas, uma 
air fryer, uma assistente 
virtual Amazon Alexa e 
R$500,00. As cartelas es-
tão à venda por R$15,00 
na própria paróquia. 

O DIA DE 
SÃO JOSÉ

No dia 19 de março, 
dedicado ao pai adotivo 

de Jesus Cristo e patrono 
da Família e do Trabalho, 
as atividades começam às 
9h, com o Cenáculo com 
Adoração. Ao meio-dia, 
acontece o Terço pelas 
Famílias. A grande pro-
cissão com Missa solene 
começa às 19h. 

MATRIZ E 
PARÓQUIA

A matriz São José 
Operário é o mais antigo 
templo de João Monleva-
de, construído entre 1942 
e 1946 por encomenda 
da então Companhia Si-
derúrgica Belgo-Mineira 
(CSBM). Ela é a única 
igreja do mundo em for-
ma de “V”, simbolizando 
Jesus Cristo como a Ve-
reda, Verdade e Vida e 
a vitória dos Aliados na 
Segunda Guerra Mundial. 
A paróquia foi instituída 
em 1948, sendo também 
a mais antiga da cida-
de. A matriz fica na rua 
Paraúna, 641, no bairro 
Centro Industrial. Mais 
informações podem ser 
obtidas pelo telefone (31) 
99833-8984. 

Acom/PMJM-Sérgio Henrique

MATRIZ São José Operário é o mais antigo templo de João Monlevade

BAZAR SOLIDÁRIO EM PROL DA 
JULINHA NESTE SÁBADO

Com o objetivo de angariar recursos 
para a campanha "Salve a Julinha", um 
grupo de amigas vai promover um Bazar 
Solidário amanhã (15), de 9h às 16h, na 
loja Cláudia Presentes, que fica na aveni-
da Getúlio Vargas, 6525, no bairro Santa 
Bárbara, próximo ao Pé de Porco.

Roupas selecionadas, de qualidade e 
com preços especiais estarão disponíveis 
para as interessadas em colaborar com a 
campanha. Cada contribuição é essencial 
para garantir que a criança, acometida 
por uma doença rara, tenha a chance de 
um futuro.

SOBRE A DOENÇA
A pequena Júlia Pontes Teixeira Do-

mingues, a Julinha, de 4 anos, moradora 
de São Domingos do Prata, foi diagnosti-
cada em dezembro passado com Lipofus-
cinose Ceróide Neuronal Tipo 7 (CLN7).

Com menos de 100 casos no mundo, 
a doença compromete progressivamente 
as funções motoras, cognitivas, de fala e 
visão, reduzindo drasticamente a expec-
tativa de vida. Em função disso, os pais 
da criança lançaram a campanha “Salve 
a Julinha”, que pretende arrecadar R$18 
milhões. Nesta semana, a campanha 
chegou a R$5 milhões em arrecadações, 
mas ainda falta muito dinheiro.

Os recursos são necessários e se-
rão repassados pela família a uma 
pesquisa conduzida pela Elpida The-
rapeutics, em parceria com o South-
western Medical Center da Universi-
dade do Texas, nos Estados Unidos. O 
tratamento pode estabilizar a doença e 
impedir sua progressão.

A família corre contra o relógio para 
conseguir esse dinheiro, pois após a sua 
obtenção, ainda serão necessários de cin-
co a seis meses para o medicamento ficar 
pronto, e mais seis meses para que o cor-
po de Júlia o reconheça.

DOAÇÕES
Para contribuir, além de comprar no 

Bazar Solidário, é possível fazer doações 
via PIX para a chave doe@salveajulinha.
com.br. Há também uma vaquinha vir-
tual em aberto e uma rifa solidária que 
vai sortear um veículo T-Cross 0km, 4 
motos Hondas, além de prêmios instan-
tâneos. Mais informações no Instagram 
@salveajulinha.
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IMÓVEIS
ALUGUEL

ASSINE

ANUNCIE E FECHE NEGÓCIO -  (31) 3851-1791 - (31) 9 9954-1111 

Casa Forte
 Imóveis

Particulares

Particulares

APTO no bairro Carnei-
rinhos, c/3 qtos (sendo 1 
suíte), sala de visita, sala 
de jantar, cozinha, banhei-
ro social, área de serviço 
e varanda. Tr. 3851-5121 
PJ3637
_______________
QUITINETE no bairro 
Carneirinhos, c/1 qto c/suí-
te, sala de visita, cozinha 
conj. c/área de serviço. Tr. 
3851-5121 PJ3637

APTO na rua Padre 
Pinto, bairro Lucília, c/3 
qtos (sendo 1 suíte e 1 c/
sacada), sala c/sacada, 
banheiro social, cozinha, 
área de serviço, 1 vaga de 
garagem. Internet inclusa 
no valor. Tr. 3851-3596 
PJ857
_______________
APTO na rua Virgílio 
Lima, bairro Lucília, c/3 
qtos (sendo 1 suíte c/
armário), sala, cozinha e 
área de serviço separa-
dos por porta, banheiro 
social c/box e armário, 1 
vaga de garagem. Gás 
encanado c/box na gara-
gem p/colocação de gás. 
Tr. 3851-3596 PJ857
_______________
CASA na rua Maçônica, 
bairro Belmonte, mobilia-
da, ampla e aconchegan-
te, c/3 qtos (sendo 1 suíte), 
sala, banheiro social c/
armários, copa, cozinha c/
armários planejados, des-
pensa, área de serviço c/
armários planejados, va-
randa na frente e fundos 
da casa garantindo espa-
ço p/contato c/a natureza, 
terraço, interfone, portão 
eletrônico e 2 vagas de 
garagem. Tr. 3851-3596 
PJ857
_______________

GALPÃO na rua David 
Roosevelt Linhares, bairro 
Sion, medindo 390m², c/
escritório e 2 banheiros. 
Localização privilegiada, 
próximo à rodovia e da 
av. Alberto Lima. Tr. 3851-
3596 PJ857
_______________
LOJA + sobreloja na rua 
Floresta, bairro São Jor-
ge, oportunidade única 
e exclusiva, com aprox. 
170m². Moderno, recém 
reformado e amplo imóvel 
para empreendimento. 
Recepção ampla, ba-
nheiro, cozinha, banheiro 
PCD, sala grande c/ba-
nheiro. Sobreloja c/2 salas 
espaçosas. Tr. 3851-3596 
PJ857

Delci Couto
Imobiliária

Casa Forte
 Imóveis

2
IMÓVEIS

VENDA
COMPRA

IMÓVEIS IMPERDÍVEIS PARA VOCÊ

MAIS FOTOS 
PELO QR CODE

MAIS FOTOS 
PELO QR CODE

03 quartos (01 suíte), cozinha com armários plane-
jados, despensa e 2 vagas de garagem.
Rua Maçônica, Belmonte
João Monlevade 

03 quartos (01 suíte), cozinha e área de serviço 
separados por porta, 01 vaga de garagem. 
Rua Virgílio Lima, Lucília
João Monlevade

03 quartos (01 suíte), sala com sacada, área de 
serviço, 01 vaga de garagem.
Rua Padre Pinto, Lucília
João Monlevade

Aluguel: R$2.500,00 Aluguel: R$1.850,00Aluguel: R$2.500,00

OPORTUNIDADE CASA FORTE OPORTUNIDADE CASA FORTE OPORTUNIDADE CASA FORTE 

MAIS FOTOS 
PELO QR CODE

Fique bem 
informado 

com o 
jornal 
mais

 lido da 
região há 
40 anos.

(31) 3851-1791

1
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APTO na av. Castelo 
Branco, 507, 6º an-
dar (edifício Yaro Bu-
rian), c/135m². Duas 
vagas de garagem, 
3 qtos (2 c/armários 
planejados), cozinha 
completa c/armários, 

SERVIÇO

3

VEÍCULOS

4
VENDE-SE um VW 
Taos, 2022/2022, com-
pleto, com 33.000km. 
Único dono. Garantia to-
tal até dezembro de 2026. 
Valor: R$126.000,00. 
Tr. 99963-1057

APTO na rua Guanaba-
ra, nº209, bairro Novo 
Horizonte. Tr. Mário 
99781-4345
_______________
APTO na rua Guanaba-
ra, nº 253, apt 106, Re-
pública. Tr. 3852-2048
_______________
APTO p/temporada 
na praia Castelhanos, 
em Anchieta (ES). A 50 
metros da praia. Vista 
de todos os cômodos 
p/o mar. 2º andar. Tr. 
99463-5227
_______________
LOCAL PARA FES-
TAS, Centro Comunitá-
rio do bairro República, 
rua Hermes da Fonse-
ca, nº 26. Área fechada, 
infraestrutura comple-
ta. Tr. 98667-8048 ou 
98877-4381 
_______________
QUITINETES novas 
na av. Getúlio Vargas, 
4375, em cima do Si-
coob União. Tr. 98771-
2900

CLASSIFICADOS

APTO no bairro República, 
amplo e aconchegante, 
c/4 qtos (sendo 1 suíte c/
hidro e closet e outros 2 
qtos c/armários), 3 ba-
nheiros, 1 lavabo, sala p/2 

ambientes, cozinha ampla 
c/armários, DCE, área de 
serviço e garagem coberta 
p/2 veículos. Edifício conta 
c/elevador e sistema de 
vigilância por câmeras. Tr. 
3851-3596 PJ857
_______________
APTO no bairro Santa 
Bárbara, c/3 qtos (sendo 1 
suíte c/varanda e armários 
planejados em todos os 
qtos), banheiro social c/ar-
mários, sala p/2 ambientes 
c/estantes planejadas, cozi-
nha c/armários planejados 
e coifa, área de serviço c/
armários e conj. c/outro ba-
nheiro, despensa grande 
c/armários, área privativa 
extensa. Na sala existe a 
possibilidade de abertura 
p/uma varanda, 1 vaga de 
garagem, gás canalizado, 
circuito de câmeras e alar-
me. Tr. 3851-3596 PJ857
_______________
CASA no bairro de Fáti-
ma, em Rio Piracicaba, 
c/3 qtos, sala, 2 cozinhas, 
copa, banheiro, varanda, 
área de serviço. Tr. 3851-
3596 PJ857
_______________
CASA no bairro de Lour-
des, c/3 qtos (1 suíte), 
banheiro social, sala de 
visitas, sala de jantar, sala 
de TV, cozinha, área de 
serviço, área gourmet c/
churrasqueira, 2 vagas de 
garagem. Tr. 3851-3596 
PJ857
_______________

CHÁCARA na zona ru-
ral de São Domingos do 
Prata, mobiliada, c/3 qtos, 
banheiro grande, sala, 
cozinha, fogão à lenha, 
espaçosa área gourmet c/
churrasqueira, piscina, chu-
veirão, sinuca, quiosque, 
curral, pomar, área verde, 
poço artesiano, área exter-
na c/1 qto e banheiro, espa-
ço suficiente p/30 carros. Tr. 
3851-3596 PJ857
_______________
LOTE medindo 384m², 
localização privilegiada, 
pronto p/você investir no 
seu novo empreendimen-
to. Tr. 3851-3596 PJ857
_______________
PONTO COMERCIAL 
no bairro Nossa Senhora 
da Conceição, excelente 
localização, região central 
da cidade. Espaçoso e 

área de serviço, sala 
de jantar, TV e estar. 
Tr. direto c/ proprietá-
rio. Aceita-se imóvel 
de menor valor na 
negociação. Financi-
ável. Tr. 97144-6777 
e 99991-1901
_______________
CASA na rua Geraldo 
Miranda, nº118, bair-
ro Nossa Senhora da 
Conceição. Tr. 3852-
2890
_______________
CASA na rua Suécia, 
nº339, Teresópolis. 
Tr. 97193-0389
_______________

CHÁCARA em Rio 
Piracicaba, c/casa 
colonial c/10 cômodos 
mobiliados c/granja de 
galinhas, poço de pei-
xe, c/aprox. 2.000m² 
de área. R$190 mil. 
Tr. Antônio Vidal 
99719-7219
_______________
LOTE na rua 30, 
c/360m², bairro Loan-
da. Tr. 98745-5636

APTO no bairro Aclima-
ção, 1º andar, c/2 qtos 
(sendo 1 suíte), sala de 
visitas, banheiro social, 
cozinha c/armários pla-
nejados, área de serviço, 
área externa, 1 vaga de 
garagem. Prédio c/salão 
de festas. Tr. 3851-5121 
PJ3637
_______________
APTO no bairro Serra 
(cond. Mirante dos Cris-
tais), c/2 qtos, sala de visi-
tas, cozinha, banheiro so-
cial, 1 vaga de garagem. 
Tr. 3851-5121 PJ3637
_______________
APTO no bairro Vale do 
Sol, c/2 qtos, sala, cozinha, 
banheiro social e 1 vaga 
de garagem. Tr. 3851-
5121 PJ3637
_______________
CASA no bairro Cruzeiro 
Celeste, c/área construí-
da de 133,92m², c/3 qtos, 
sala de visitas, sala de TV, 
banheiro social, cozinha, 
área de serviço, garagem 
e terraço c/estrutura metá-
lica. Tr. 3851-5121 PJ3637
_______________
CASA no bairro Lourdes, 
c/aprox. 254m², 3 qtos 
(sendo 1 suíte), sala de 
visita, sala de TV, sala de 
jantar, banheiro social, 
cozinha, área de servi-
ço externa c/banheiro, 
garagem. Tr. 3851-5121 
PJ3637
_______________
CASA no bairro Nova 
Aclimação, c/499m², c/2 
lotes, área total de terreno 
aprox. 1000m², c/amplas 
varandas c/vista definiti-
va, armários em todos os 
qtos, suíte c/hidro, espaço 
gourmet, piscina, quadra, 
quintal, horta. Tr. 3851-
5121 PJ3637
_______________
CASA no bairro Repúbli-
ca, c/3 qtos (sendo 1 suíte), 
sala de visitas p/2 ambien-

_______________
LOJA na rua Virgílio 
Lima, 18, bairro Car-
neirinhos, João Monle-
vade. 170m². Aceita-se 
troca por apartamen-
to em João Monleva-
de, Belo Horizonte ou 
Guarapari. Negocia-
ção direto com o pro-
prietário. Tr.  97144-
6777
_______________
LOJA, sub loja, c/
área de mil metros, 
na av. Alberto Lima, 
1977. Favor ligar an-
tes. Não procure ter-
ceiros. Tr. Yara Du-
valier 99918-5050. 
_______________
LOTE em Santa Rita 
de Pacas, c/377m², 
plano, c/água e luz, 
fácil acesso, R$60 
mil. Tr. 98848-8486
_______________
LOTE na rua Dom 
Bosco, bairro Acli-
mação, c/549m². Tr. 
99233-5021

tes, sala de TV, banheiro 
social, cozinha c/armários 
planejados, área externa 
p/churrasco, área de ser-
viço c/DCE e quintal. Tr. 
3851-5121 PJ3637
_______________
CASA no bairro Satélite, 
c/3 qtos, sala de visitas, 
banheiro social, cozinha, 
área de serviço externa, 
terraço c/estrutura metáli-
ca c/1 qto e 1 banheiro so-
cial, garagem p/2 carros. 
Tr. 3851-5121 PJ3637
_______________

CHÁCARAS em condomí-
nio fechado, perímetro urba-
no, distrito do Jorge, a 20Km 
de João Monlevade, com 
as seguintes metragens: 
1059,36m² /1145,80m² e 
outra c/1036,51m². Tr. 3851-
5121 PJ3637
_______________

CHÁCARAS (2) no cha-
creamento Recanto do 
Vale, perímetro urbano de 
Córrego Fundo, em Bela 
Vista de Minas. Totalmen-
te documentada. Tr. 3851-
5121 PJ3637
_______________
LOTE c/720m² e 12m de 
frente para 2 avenidas, 
Getúlio Vargas c/Gentil 
Bicalho. Tr. 3851-5121 
PJ3637
_______________
SALA comercial no centro 
de Carneirinhos, c/aprox. 
50m², 1 banheiro, 1º andar. 
Tr. 3851-5121 PJ3637
_______________

SÍTIO c/acesso pela rodo-
via BR381, município de 
Bela Vista de Minas. Ter-
reno rural c/3 hectares, c/1 
casa, piscina e benfeitorias 
adjacentes, curral rústico, 
2 lagoas nas proximidades 
da casa. Recurso hídrico 
dotado de água potável. 
Tr. 3851-5121 PJ3637

FRETE, mudanças pe-
quenas.  Tr. 98608-0943
_______________
SHOWS, repertório clás-
sico, voz e violão. Yara 
Duvalier YouTube. Tr. 
99918-5050

Delci Couto
Imobiliária

SALA comercial no cen-
tro de Carneirinhos, c/
aprox. 40m², 1 banheiro, 
4º andar. Tr. 3851-5121 
PJ3637
_______________
SALA comercial no cen-
tro de Carneirinhos, c/
aprox. 50m², 1 banheiro, 
1º andar. Tr. 3851-5121 
PJ3637

bem distribuído, prédio 
possui 3 andares, conta c/
garagem, todos os anda-
res possuem salas amplas 
e banheiros. Tr. 3851-3596 
PJ857
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LEIA TAMBÉM NO  
WWW.ANOTICIAREGIONAL.COM.BR POLÍCIA

MONLEVADE E REGIÃO NÃO REGISTRAM 
FEMINICÍDIOS EM 2024
NOS ÚLTIMOS CINCO ANOS, FORAM CINCO CASOS NA 4ª DELEGACIA 
REGIONAL, SENDO O ÚLTIMO EM 2023

A 4ª Delegacia Regional de Polícia 
Civil, sediada em João Monlevade, não 
teve nenhum feminicídio registrado em 
sua área em 2024. As informações foram 
divulgadas na segunda-feira (10) pela 
corporação, que apontou uma queda de 
100% nas anotações desse crime foram 
dois registros em 2023.

Conforme a Polícia, nos últimos cin-
co anos, houve cinco homicídios de mu-
lheres por razões de seu sexo nos dez 
municípios de sua jurisdição. A 4ª De-
legacia Regional de Polícia Civil atende 
os municípios de João Monlevade, Bela 
Vista de Minas, Rio Piracicaba, Nova 
Era, Alvinópolis, São Domingos do Pra-
ta, São José do Goiabal, Dionísio, Dom 
Silvério e Sem-Peixe. 

Ainda segundo a Polícia, esses são 
os números mais baixos da área do 12º 
Departamento de Polícia Civil, sediado 
em Ipatinga e responsável por 97 muni-
cípios, incluindo todos os 17 do Médio 
Piracicaba. A título de comparação, nos 
mesmos últimos cinco anos, as delega-
cias regionais de Itabira e de Ponte Nova 
tiveram, cada uma, nove feminicídios: a 
de Caratinga e a de Manhuaçu, 14 cada 
uma; e a de Ipatinga, 22. 

A única regional que não teve queda 
no ano passado foi a de Itabira, que regis-
trou um caso, contra nenhum em 2023. 
Na regional de João Monlevade, foram 
dois casos registrados em 2023: um em 
Monlevade, um em Dionísio. Em 2024 
não houve esse tipo de crime

ESTRATÉGIAS
Na opinião do delegado-chefe do 12º 

Departamento, Gilmaro Alves, mesmo 
diante dos desafios, a luta contra o fe-
minicídio tem avançado com a imple-
mentação de estratégias para preven-
ção e resposta rápida às denúncias. “O 
fortalecimento das políticas públicas, 
campanhas educativas e o apoio da so-
ciedade são fatores essenciais para con-
solidar essa redução nos próximos anos. 
A expectativa é que, com o aprimora-
mento das medidas de proteção, cons-
cientização e monitoramento, os índices 
continuem a diminuir, garantindo mais 

segurança e justiça para as mulheres”.
Em 2024, a Polícia Civil implantou o 

“Chame a Frida”, uma atendente virtual 
acionável pelo WhatsApp que orienta a 
agredida e direciona a sua demanda. Na 
região da 4ª delegacia, o serviço fun-
ciona em João Monlevade, pelo número 
(31) 98490-0681.  

Em 2023, a Polícia Militar lançou 
o Programa de Prevenção à Violência 
Doméstica (PPVD), com o reforço no 
patrulhamento para coibir esse tipo de 
agressão. Para Gilmaro Alves, a atuação 
integrada das forças de segurança públi-
ca tem sido fundamental na redução dos 
índices de feminicídio na região. 

PM PROCURA LADRÃO QUE 
INVADIU E FURTOU RESTAURANTE E 
CASA LOTÉRICA EM MONLEVADE

A Polícia Militar procura por um ho-
mem que invadiu, furtou um restauran-
te e uma casa lotérica em Monlevade. 
O crime ocorreu na madrugada de ter-
ça-feira (11), na Rua Luiz Prandini, no 
bairro Carneirinhos.

Conforme os militares, o crime ocor-
reu por volta de 1h30 da manhã e, até o 
fechamento desta edição, o autor ainda 
não foi identificado. A ocorrência teve 
início quando a proprietária do restau-
rante acionou os militares pela manhã, 
ao perceber o arrombamento. Imagens 
das câmeras de segurança mostraram 
que o suspeito arrombou a porta do res-

taurante, localizado ao lado da lotérica. 
Em seguida, ele quebrou uma parede 
para ter acesso ao interior do estabele-
cimento finaceiro de onde levou cerca 
de R$ 760 em dinheiro.

No restaurante, além do furto de be-
bidas, diversos danos foram causados. 
A perícia esteve no local e realizou os 
procedimentos necessários para a inves-
tigação. A Polícia Militar informa que 
segue com as diligências para identifi-
car e localizar o responsável pelo crime. 
Qualquer informação que possa ajudar 
na investigação pode ser repassada pelo 
telefone 190.

PRF IDENTIFICA CARRETEIRO QUE 
MATOU ASSESSOR DE DEPUTADOS
ELE FUGIU SEM PRESTAR SOCORRO E, NA GARAGEM 
DA EMPRESA, REGISTROU OCORRÊNCIA FALSA, 
ALEGANDO QUE TINHA ATROPELADO UM ANIMAL

A Polícia Rodoviária Federal (PRF) 
anunciou na segunda-feira (10) que 
identificou o motorista da carreta que 
colidiu contra o carro do assessor par-
lamentar Jésus Batista Souza Sangi que 
morreu no acidente. A batida ocorreu 
na noite de 24 de fevereiro, na altura do 
quilômetro 363 da rodovia BR-381, em 
São Gonçalo do Rio Abaixo, no trecho 
conhecido como “corte de pedras”. Jé-
sus Sangi era advogado e trabalhava 
como assessor parlamentar do deputado 
federal Padre João (PT-MG) e do depu-
tado estadual Leleco Pimentel (PT).

Conforme a corporação, logo após o 
acidente, o motorista deixou a cena sem 
prestar socorro à vítima. Ao chegar à 
garagem da empresa, ele alegou haver se 
chocado contra um animal, registrando 
um boletim de ocorrência falso através 
do portal da Polícia Rodoviária Federal. 
Em seguida, aponta a PRF, ele trocou de 
veículo e seguiu viagem.

BUSCA
O trabalho de inteligência da corpo-

ração permitiu que o motorista, natural 
do estado de São Paulo, fosse identifi-
cado. Porém, até o fechamento desta 
edição, ele ainda não havia sido preso. 
Essas informações foram repassadas à 
Polícia Civil de Minas Gerais (PCMG), 

que dará continuidade às investigações. 
Em nota, a PRF afirmou que “lamen-

ta o ocorrido e reforça a importância da 
responsabilidade de todos os condutores 
no trânsito, especialmente, em casos de 
sinistros. A omissão de socorro e a falsi-
dade ideológica são crimes e podem re-
sultar em graves consequências legais”, 
diz a Polícia..

RELEMBRE
O acidente ocorreu na divisa de São 

Gonçalo do Rio Abaixo com João Mon-
levade, local conhecido pelo alto índice 
de acidentes. Jésus Sangi, que era natu-
ral de Manhuaçu e tinha 32 anos, seguia 
sozinho em seu Toyota Corolla, que fi-
cou destruído pelo impacto.

Equipes do Serviço Voluntário de 
Resgate (Sevor), do Corpo de Bombei-
ros Militar de Minas Gerais (CBMMG), 
da Polícia Rodoviária Federal, da Polícia 
Militar, da Defesa Civil de João Mon-
levade e da Perícia Técnica da Polícia 
Civil estiveram no local, mas a vítima 
já estava sem vida. Os deputados Padre 
João e Leleco Pimentel divulgaram nota 
lamentando a morte precoce de seu as-
sessor. Nas redes o pai de Sangi também 
gravou um vídeo emocionado, pedindo 
ajuda para identificar o motorista da 
carreta que provocou o acidente.
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Divulgação

INTERCÂMBIOS realizados pela TZ são sucesso anualmente 

A TZ Viagens realiza, anual-
mente, uma viagem de intercâmbio 
para a Inglaterra que inclui estudo 
da língua inglesa, com aulas em 
uma faculdade local, além de vá-
rios passeios e atividades culturais 
por cidades da Europa. Interessa-
dos em participar da experiência 
no próximo ano podem aproveitar 
descontos especiais ao garantir a 
vaga neste mês de março. 

Segundo o sócio proprietário 
da TZ agência de João Monle-
vade, Dionathan Carvalho, o 
intercâmbio está com 20% de 
desconto para contratações até  
o dia 31 de março. E a condição 
de pagamento também é super 
facilitada. Apenas a matrícula 
da faculdade onde irá estudar na 
Inglaterra será paga no ato da as-
sinatura do contrato. 

O valor restante poderá ser 
parcelado em até 18 vezes no 
cartão de crédito, sem juros. Há 
também a opção de pagar em até 
12 vezes no boleto bancário. A 
partir do mês de abril, o valor do 
intercâmbio perderá o desconto 
de 20% que vale durante o atual 
período de promoção. 

ESTUDO 
DA LÍNGUA

Dionathan Carvalho explica 
que o intercâmbio é uma experiên-
cia imersiva na língua inglesa. Os 
participantes terão 3 horas por dia 
de estudo da língua, o que soma 15 
horas semanais e 45 horas duran-
te o período da viagem. Qualquer 
pessoa pode participar, indepen-
dentemente da idade.

Os alunos estudam em uma fa-
culdade, no interior da Inglaterra, 
onde há pessoas do mundo intei-
ro e de todas as idades, o que faz 
com que eles pratiquem o inglês o 
tempo todo. Eles são enturmados 
de acordo com o nível de fluência. 
“A viagem de intercâmbio é um in-
tensivo de inglês para o aluno vol-
tar craque no idioma. As aulas são 
com professores nativos, o que faz 
toda a diferença”, conta Dionathan.

EURO DISNEY

Também estão inclusos na pro-
gramação da viagem diversos pas-
seios. Entre eles, um fim de sema-
na em Londres e outro em Paris, 

com passeios na Euro Disney. Todos 
os meios de transporte utilizados nos 
deslocamentos também já estão no pa-
cote, como metrô, trem, além de pas-
sagem aérea. O intercâmbio ainda con-
templa todas as refeições, como café 
da manhã, almoço e jantar de segunda 
a sexta-feira.

Interessados em participar devem 
entrar em contato com a TZ Viagens 
o quanto antes, pois as vagas são li-
mitadas. Os telefones de contato são: 
(31) 9 7595-3950 (WhatsApp) e o (31) 
3193-0298 (fixo). A agência marca 
uma apresentação e explica em deta-
lhes como funciona o intercâmbio.


